



Extensión a

Cuevas de Ajanta y Ellora

3 días - 2 noches

01 AURANGABAD

Llegada a Aurangabad, famosa por sus templos excavados en roca. Traslado al hotel. Alojamiento.

02 AURANGABAD (Cuevas de Ajanta y Cuevas de Ellora)

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida para visitar las Cuevas de Ajanta, el tesoro oculto del arte indio. Este hermoso complejo de 30 cuevas que recorren un profundo risco en forma de U; 5 de ellas son chaytas o templos y el resto son viharas o monasterios. Estas cuevas fueron excavadas en la roca por los monjes, en difíciles condiciones. El interior de los templos contienen espléndidas esculturas talladas en la piedra, como Budas durmientes con altas columnas recorridas por abigarrados frisos de personajes y elefantes inmensos que flanquean las fachadas. Por otro lado, los monasterios poseen interiores austeros, con muros decorados con magníficas pinturas que aún conservan el brillo y su color original, siendo este el mayor tesoro de Ajanta, sus vibrantes murales que cubren casi todas sus paredes y que representan episodios de la vida de Buda

y de sus jakatas o reencarnaciones. Todas las figuras e ilustraciones se muestran con gran realismo y riqueza cromática, expresando una espiritualidad destinada a despertar la devoción de quienes las contemplaban. Las cuevas empezaron a excavarse en el siglo II, coincidiendo con el auge del budismo en la India, haciendo de Ajanta un importante santuario, enriquecido con las donaciones de los peregrinos, que poco a poco fue siendo olvidado cuando esta religión entró en decadencia, hasta ser definitivamente abandonado en el siglo VII. Ajanta fue el resultado del sueño de unos monjes budistas que buscaron la iluminación en las montañas, y del deseo de unos gobernantes que quisieron que su grandeza fuese eterna. Como reza la inscripción de una de las cuevas: "Un hombre sigue gozando del paraíso mientras su memoria es verde en el mundo. Así, uno debería erigir un monumento conmemorativo en las montañas que dure tanto tiempo como sigan el Sol y la Luna". Luego, salida para conocer las Cuevas de Ellora, donde se excavaron templos de las tres grandes religiones del subcontinente: hinduismo, budismo y jainismo. Con un total de 34 templos, el complejo de Ellora posee





17 templos hinduistas, 12 templos budistas y 5 templos jainistas. La mayoría son cuevas abiertas en la montaña, y sólo 2 son templos aislados, también excavados en la roca pero separados gradualmente hasta quedar prácticamente exentos. En las Cuevas de Ellora, maravilla de la India medieval, destaca el templo hinduista más grande y extraordinario del país: el Kailashanta o Kailash, montaña sagrada esculpida en una sola roca ricamente tallada y residencia de Shiva, dios de la creación y de la destrucción.

Nota: Las Cuevas de Ajanta están cerradas los días lunes y las Cuevas de Ellora, están cerradas los días martes.

03 AURANGABAD

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto. Fin del viaje.



FECHAS DE SALIDA

Diariamente en privado, del 1 de Abril 2025 al 31 de Abril del 2026.



EL PROGRAMA INCLUYE

- 3 noches de alojamiento.
- Impuestos de alojamiento.
- Desayuno diariamente.
- Traslado aeropuerto/hotel/aeropuerto, con asistencia de guía de habla en inglés.
- Transporte en vehículo de turismo climatizado.
- Visita de la ciudad de Aurangabad.
- Visita a las Cuevas de Ajanta y a las Cuevas de Ellora.
- Guía acompañante de habla en inglés.
- Agua mineral, en el vehículo.
- Todos los sitios mencionados en las visitas.
- Manejo de una maleta por persona.



HOTELES PREVISTOS

CATEGORIA PRIMERA

Aurangabad The Fern Residency o similar

CATEGORIA LUJO

Aurangabad Vivanta by Taj o similar



PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES

Categoría	DBL	TPL	S. SGL
Categoría Primera	572	444	494
Categoría Lujo	701	551	551

No incluye visado. Aplica suplemento por pasajero viajando solo.

Aplica suplemento por media pensión (2 cenas):

Categoría Primera: USD 72; Categoría Lujo: USD 82.

Suplemento por vuelos domésticos:

De Delhi a Aurangabad: USD 185 por persona.

De Aurangabad a Delhi: USD 185 por persona.

De Aurangabad a Mumbai: USD 155 por persona.

No incluye propinas a guías, conductores ni en restaurantes. A pagar en destino.